
 
Abg. Hartmann dankte dem Landrat für seine Informationen über die neue Aufteilung der Dezernate. Er 
erachte hierzu jedoch eine Aussprache im Kreistag für erforderlich, ggf. unter „Mitteilungen und Anfragen“ 
– öffentlich oder nichtöffentlich – oder unter einem gesonderten Tagesordnungspunkt.  
 
Der Landrat machte darauf aufmerksam, dass die neue Aufteilung der Dezernate in seine 
Entscheidungskompetenz falle und er im Übrigen jederzeit für Fragen zur Verfügung stehe. Ein separater 
Tagesordnungspunkt sei hierfür nicht vorgesehen.  


